
                                   

 

 

 

 

 
 
 

 

新年度がスタートしてから、早いもので 2か月半が過ぎました。そして、その間に元

号が平成から令和に代わり、新しい時代が始まりました。このような時代の節目に、こ

の学校で校長ができることに、喜びとともにとても責任を感じています。 

さて、もうすぐ子どもたちが楽しみにしている、水泳指導の季節がやってきます。昨

年度は、大変な猛暑で子どもたちの健康が心配されました。今年度は、今後どのような

な気候になっていくのか分かりませんが、常に注意しながら子どもたちの安全を第一に

考えて学校運営をしていきたいと考えています。 

 
授業参観・ＰＴＡ総会・学級懇談会 

ありがとうございました！ 
 

４月１９日（金）に行いました授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談会には、お忙しい中にもかか

わらずご参加いただきまして、誠にありがとうございました。授業参観では、真剣に学習活動に

取り組む子どもたちの様子がご覧いただけたかと思います。また、ＰＴＡ総会では、本年度の活

動について承認されました。お世話になった昨年度の役員さん、委員さん、お疲れ様でした。今

年度お世話になる役員さん、委員さん、一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

その後、開かれた各学級の懇談会では、担任から子どもたちの様子等をお話させていただきま

した。また、参加いただいた保護者の方々からご意見等も頂戴しました。ありがとうございまし

た。 
 

引き渡し訓練を行いました 
５月２３日（木）に、引き渡し訓練を行

いました。平日にもかかわらず、ご協力い

ただきありがとうございました。 

大きな混乱もなく、整然と訓練を実施す

ることができました。 

警報発令等の際には、その時刻や状況等

によって対応は様々になってきますが、そ

の都度適切に判断し、保護者の皆様方にま

ちｃｏｍｉメールで連絡をいたしますので

よろしくお願いいたします。 
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廃品回収ありがとうございました 
 ５月２５日（土）に、ＰＴＡとの共催で、廃品回

収を実施しました。当日は少し蒸し暑い日となり

ましたが、各地区ともたくさんの方にお世話にな

りました。また、子どもたちも一生懸命手伝ってく

れて、たくさんの廃品を集めることができました。

この収益金はＰＴＡの特別会計に繰り入れられま

す。役員の皆さんと相談の上、子どもたちの教育活

動に有効活用させていただきたいと思っています。 

ご協力ありがとうございました。 

 

自由参観がありました 
 自由参観を、６月５日（水）に実施しました。 

たくさんの保護者の方にご来校いただきありがとうございました。４月に実施された、本年度

初めての授業参観の時に比べ、少し成長したお子さんの様子をご覧いただけたのではないでし

ょうか。今後も、家庭との連携を密にして、学校教育の充実を図っていきたいと考えていますの

で、どうかご協力をよろしくお願いいたします。 

 

全校集会が行われました 
 第３回の全校集会が６月１２日（水）５限目に行われました。

この日は、民生委員の方々にもご来校いただき、子どもたちの

様子を見ていただきました。 

集会の内容は「話し合い集会」で、「サイコロトーク」とい

うゲームを縦割り班ごとに行いました。このゲームは「サイコ

ロの出た目のテーマで話をする」というもので、どの班も、仲

良く楽しそうに発表ができていました。 

 

地震・津波想定の避難訓練を行いました 
６月１２日（水）に、この地域でいつ起こってもおかしくな

いと言われている大地震を想定して、避難訓練を行いました。

まず、教室の机の下にもぐり、地震がおさまったところで、3

階教室に全校児童が移動しました。さらに、大きな津波が来る

ことを想定して、本城山までみんなで歩いて避難をしました。

全員が本城山の広場に集まったあと、「避難訓練の時だけでは

なく、普段からできる練習をしっかりやっていくことが大切。」

という話をしました。 

 

＊学校ホームページから、学校の日常の様子を発信しています。お時間のある時に是非ご 

覧ください（通信の写真もカラーで見ていただくことができます）。 

アドレス＝http://ednet.res-edu.ed.jp/s-ueno/ 


